



みなみ風

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉 私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより 令和3年7月14日 第15号 みなみ学園義務教育学校

この3か月半の学校教育活動についての講評をいただきました



曲に合わせて身体表現

裁縫サポーターの皆さんと・・・

考えを深め合っ

7月8日(木)に、講師として茨城県水戸教育事務所人事課管理主事である藤枝祥子先生、同じく学校教育課指導主事の眞崎睦子先生、そして、笠間市教育委員会教育長の小沼公道先生、さらに、笠間市教育委員会学務課指導室長の野沢宗嗣先生をお迎えして、本校の教育活動の様子を見ていただきました。講師の皆様からは、

- ◇ 明るくてよい学校であるとともに、手厚くて、温かい雰囲気のある学校。先生方、児童生徒から、あったかい雰囲気を感じた。
- ◇ 先生方のアイデアあふれる(発想が豊かな)授業内容や児童生徒がタブレット端末を上手に使っているところなどが大変素晴らしい。

と、たくさんほめていただきました。また、「こんな素晴らしい環境、素晴らしい先生方、子どもたちのいるみなみ学園をもっと広報し、児童生徒数が増加するといいのに」とおっしゃっていました。今後は、学校として広報を強化し、みなみ学園のよさを広めていきたいと思っています。(8/26 学校内覧会実施!)

夏季休業中の予定



【7月】

- 21日(水) 夏季休業開始日 学校保健安全委員会 セキスイ工場(6年生)
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) 笠間市まちづくり出前講座(5年生) 陶芸教室(7年生・本校) 陶芸教室(8年生・大津晃窯)
- 27(火)~30日(金) 三者面談(9年生) 二者面談(1~8年生 希望者)
- 30日(金) 先輩に学ぶ(8年生)

今年度から、夏季休業中の総合的な学習の時間の授業時数を、学期中の授業時数にカウントできるようになりました。このことに伴い、日没が早くなる秋冬に5時間授業を実施できるようし、児童生徒の安全確保に努めようと考えています。

【8月】

- 5日(木) 笠間焼に関する学習会(3・4年生)
- 8日(日) 山の日
- 9日(月) 振替休日
- 10日(火) 陶芸教室(7年生・本校) 笠間市まちづくり出前講座(5年生)
- 13(金)~15日(日) 学校閉庁日
- 23日(月) Google meet オンライン学活 「道の駅かさま」記念植樹 代表児童3名参加
- 25日(水) 陶芸美術館見学(3年生) 陶芸教室(6年生・本校)
- 26日(木) 学校内覧会 笠間市まちづくり出前講座(4年生) 陶芸教室(6年生・本校)

【9月】

- 1日(水) 長期休業明け開始日
- 10日(金) 5年生社会科見学(いわき日産他)
- 29日(水)~10/1(金) 9年生修学旅行 (方面は検討中)

7/13 8年生が浴衣の着付けを体験しました



まるで、俳優&女優！8年生が、「きもの『京扇』」の方から浴衣の着付けを習い、記念撮影です(ちなみに、卒業アルバムに掲載される予定)。着付けだけではなく、「所作」も教えていただいて、身も心も洗われる体験になりました。コロナが収束し、来年の夏は、こんな姿でお出かけできるかもしれませんね。そして、来年は、今の7年生が、浴衣の着付け体験をします。お楽しみに！

大好きなクラブ活動！

4, 5, 6, 年生によるクラブ活動ですが、年間実施回数が7回ということもあり、子どもたちは、毎回楽しみに活動に参加しています。クラブは4つ(スポーツクラブ, 芸術クラブ, イングリッシュクラブ, パソコンクラブ)ですが、7月12日(月)のクラブもそれぞれ盛り上がり、子どもたちの笑顔が溢れました。このような異学年交流を行うことで、相手の気持ちを思いやったり、お互いに折り合いのつけ方を学んだりしてほしいと思います。これからのクラブ活動でも、子どもたちの豊かな心を育てていきます。



「ゲームをする」から
「ゲームを作る」へ



英語でスイカ割り
～go right! go left!～



バスケットボールで汗を流して
～体を動かすことも大好きです!～



ポップコーンの香ばしい香りが
～感染対策もばっちり!～

1・2年生も4月からよくがんばりました



勉強が早く終わったり、読書タイムになったりすると、進んで読書する1年生。この3か月での成長ぶりには、目を見張るものがあります。



2年生になると、「協力して活動する」が増えてきます。教室に行くと、教え合ったり、声を掛け合ったりする姿があり、温かな雰囲気教室に流れています。挨拶も歌も、とても元気で癒されます。

4月からの3か月半 学校教育にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました



発信力を高めるため、4年生に「あらすじ紙芝居」を披露する3年生

(文責 野尻:「みなみ風7号」で、読み聞かせの皆様を「エプロンママーズ」とお伝えしましたが、正しくは「読み聞かせボランティア」です。訂正してお詫びいたします。)

本校の課題は、以前もお伝えしましたが、「発信力の向上」。夏休み明けも、児童生徒の発信力を向上させる取組を続けていきます。